

Pour rendre visite à la famille de Mme Nguyen Thi Bich Lien au hameau 4, commune de My Long à Cao Lanh (Dong Thap), les trois représentants d'AVNES ont dû franchir, avec beaucoup d'appréhension et de précaution, le pont en bois dont le parapet est à moitié pourri en bien d'endroits. Ce fut en octobre 2008, à l'occasion de la distribution de micro-crédits aux familles défavorisées de la commune.



Visite du hameau 4, My Long

Nous avons décidé de cette rencontre après avoir pris connaissance des conditions de vie de cette famille, rendues particulièrement difficiles par les troubles mentaux dont souffre le mari de Bich Lien depuis une dizaine d'années. Hélas, leurs enfants en sont également atteints à des degrés divers, et Bich Lien, malgré sa bonne santé apparente, n'est pas non plus épargnée. L'Union des femmes de My Long avait particulièrement insisté sur le fait que, non seulement tous sont malades, ils n'ont même pas un toit au-dessus de leur tête.

Une des sœurs de Bich Lien nous a accueillis dans sa minuscule maison, semblable à toutes celles, bien peu nombreuses, qui forment le hameau le plus pauvre de My Long. Ce qui n'empêche pas notre hôtesse d'être une femme de cœur, qui a réservé à la famille de Bich Lien une partie de son terrain pour la construction d'un logement. Si Bich Lien a de quoi s'acheter les matériaux nécessaires, les voisins et les parents l'aideront à construire sa maison. Dans ces conditions, nous nous sommes engagés, au nom d'AVNES, à prendre en charge l'achat des matériaux (10 millions de dong, soit 430 euros).

La Maison du cœur, My Long - Cao Lanh

Écrit par Administrator

Vendredi, 24 Avril 2009 18:01 - Mis à jour Jeudi, 29 Juillet 2010 18:46



Ma Maison du cœur, My Long - Cao Lanh